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Quinta-feira, 20 de janeiro de 2022

ATO ME ADM 020/2022

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE PETRÓPOLIS, NO USO DAS 
ATRIBUIÇÕES QUE LHE SÃO 
CONFERIDAS PELA LEGISLAÇÃO EM 
VIGOR,

RESOLVE
Art.1º - EXONERAR, a pedido, do cargo 
de provimento em comissão de Assessor 
para Procedimentos Públicos, símbolo 
CC-1, Isabel Cristina Carneiro Ferrei-
ra da Silva – matrícula nº 1708.034/21, 
conforme processo protocolado sob o 
nº71/2022.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 20 de janeiro de 2022.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 19 de janeiro de 
2022.

Hingo Hammes
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

ATO ME ADM  021/2022

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE PETRÓPOLIS, NO USO DAS 
ATRIBUIÇÕES QUE LHE SÃO 
CONFERIDAS PELA LEGISLAÇÃO EM 
VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- NOMEAR, nos termos da Lei nº 
6.749 de 04 de maio de 2010, bem como 
suas alterações posteriores, para ocupar 
o cargo de provimento em comissão de: 
Assessor para Procedimentos Públicos, 
símbolo CC-1, Alex Sander Souza de 
Freitas, cargo vago em função do Ato Me 
Adm 020/2022.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 20 de janeiro de 2022.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 19 de janeiro de 
2022.

Hingo Hammes
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

ATO ME ADM  022/2022

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE PETRÓPOLIS, NO USO DAS 
ATRIBUIÇÕES QUE LHE SÃO 
CONFERIDAS PELA LEGISLAÇÃO EM 
VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- NOMEAR, nos termos da Lei nº 
6.749 de 04 de maio de 2010, bem como 
suas alterações posteriores, para ocupar 
o cargo de provimento em comissão de: 
Chefe de Gabinete de Vereador, símbolo 
CC-1, Leandro Jorge Kronemberger, no 

Gabinete do Vereador Hingo Hammes.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 20 de janeiro de 2022.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 19 de janeiro de 
2022.

ATO ME ADM  023/2022

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE PETRÓPOLIS, NO USO DAS 
ATRIBUIÇÕES QUE LHE SÃO 
CONFERIDAS PELA LEGISLAÇÃO EM 
VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- NOMEAR, nos termos da Lei nº 
6.749 de 04 de maio de 2010, bem como 
suas alterações posteriores, para ocupar 
o cargo de provimento em comissão de: 
Assistente Parlamentar, símbolo CC-4, 
Isabel Cristina Carneiro Ferreira da Silva, 
conforme processo protocolado sob o nº 
74/2022, no Gabinete do Vereador Dudu, 
cargo vago em função do Ato Me Adm 
010/2022.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 20 de janeiro de 2022.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 19 de janeiro de 
2022.

Hingo Hammes
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

ATA DA 60ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2021

Aos dezesseis dias do mês de dezembro 
do ano de dois mil e vinte e um, centési-
mo septuagésimo oitavo ano de 
Fundação da cidade de Petrópolis, no 
Salão Plenário da Câmara Municipal de 
Petrópolis, verificado o quórum e haven-
do número legal, ás dezesseis horas e 
trinta minutos, o Presidente Vereador 
Fred Procópio, declarou aberta a pre-
sente Sessão com os seguintes dizeres: 
Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. Sob 
a proteção de Deus e em nome do povo 
de Petrópolis damos início aos nossos 
trabalhos.  Em seguida, solicitou ao Pri-
meiro Secretário, o Vereador Yuri Moura, 
que realizasse a leitura das atas anteri-
ores e do expediente. Realizada a leitura 
das atas anteriores, estas restaram 
aprovadas. EXPEDIENTE: GP Veto nº: 
1470/2021 (CMP 9677/2021); GP Projeto 
de Lei nº: 1480/2021 (CMP 9732/2021); 
GP Projeto de Lei nº: 1481/2021 (CMP 
9733/2021); GP Projeto de Lei nº: 
1482/2021 (CMP 9734/2021); GP Diver-
sos nº: 1471/2021 (CMP 9678/2021); GP 
Diversos nº: 1472/2021 (CMP 
9679/2021); GP Diversos nº: 1473/2021 
(CMP 9680/2021); Projeto de Lei nº: 
9557/2021 do Vereador Gil Magno; Pro-
jetos de Leis nº: 9687, 9718, 9719 e 
9735/2021 do Vereador Fred Procópio; 
Projetos de Leis nº: 9697 e 9699/2021 do 
Vereador Marcelo Chitão; Projeto de Lei 
nº: 9721/2021 do Vereador Eduardo do 
Blog; Projeto de Resolução nº: 9703/2021 
do Vereador Octavio Sampaio; Indi-
cações Legislativas nº: 9681, 9682 e 
9720/2021 do Vereador Gil Magno; Indi-
cações nº: 9684 à 9686, 9688 , 9689, 
9695, 9696, 9706,  9709 à 9713, 9715 à 

9717, 9723 à 9729, 9736, 9737, 9738 e 
9739/2021. Terminada a leitura do Expe-
diente o Vereador Gil Magno solicitou a 
inversão de pauta e com a anuência dos 
demais Vereadores passou à ORDEM 
DO DIA: Colocado em discussão e 
votação única o Edital de convocação 
para dar Posse ao Prefeito Rubens Bom-
tempo. O Edital foi aprovado com 14 vo-
tos. Registre-se que o Vereador Maurin-
ho Branco votou contra o Edital. Coloca-
do em discussão e votação única o Re-
querimento de Inclusão nº: 9572/2021 do 
Vereador Domingos Protetor. O Requeri-
mento foi aprovado com 14 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu. Co-
locado em 1ª e 2ª discussão e votação o 
GP Projeto de Lei nº: 1489/2021 (CMP 
9746/2021). O Projeto foi aprovado com 
14 votos. Registre-se a ausência do Ver-
eador Dudu. Colocado em 1ª e 2ª dis-
cussão e votação o GP Projeto de Lei nº: 
1481/2021 (CMP 9733/2021). O Projeto 
foi aprovado com 13 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu e do Ver-
eador Eduardo do Blog. Colocado em 1ª 
e 2ª discussão e votação o GP Projeto de 
Lei nº: 1480/2021 (CMP 9732/2021). O 
Projeto foi aprovado com 10 votos. Reg-
istre-se que o Vereador Marcelo Lessa 
Absteve-se do voto.  Registre-se a aus-
ência do Vereador Dr. Mauro Peralta, do 
Vereador Dudu, do Vereador Marcelo 
Chitão e do Vereador Octavio Sampaio. 
Colocado em 1ª e 2ª discussão e votação 
o GP Projeto de Lei nº: 1490/2021 (CMP 
9747/2021). O Projeto foi aprovado com 
13 votos. Registre-se a ausência do Ver-
eador Dudu e do Vereador Octavio Sam-
paio. Colocado em 1ª e 2ª discussão e 
votação o GP Projeto de Lei nº: 
1482/2021 (CMP 9734/2021). O Projeto 
foi aprovado com 13 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu e do Ver-
eador Octavio Sampaio. Colocado em 
discussão e votação única o Requeri-
mento de Inclusão nº: 9756/2021 do Ver-
eador Yuri Moura. O Requerimento foi 
aprovado com 14 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu. Colocado 
em 1ª e 2ª discussão e votação o Projeto 
de Lei nº: 9755/2021 do Vereador Yuri 
Moura. O Projeto foi aprovado com 14 
votos. Registre-se a ausência do Ver-
eador Dudu. Colocado em 2ª discussão e 
votação os Projetos de Resoluções nº: 
3567, 8040 e 8063/2021 do Vereador 
Marcelo Chitão; 6602 e 8382/2021 do 
Vereador Octavio Sampaio; 7820, 7821, 
9131, 9132 e 9133/2021 do Vereador Yuri 
Moura; 7871 e 8957/2021 do Vereador 
Domingos Protetor; 8041/2021 do Ver-
eador Dr. Mauro Peralta; 8222 e 
8287/2021 do Vereador Gil Magno; 8381 
e 8956/2021 do Vereador Fred Procópio; 
8488/2021 do Vereador Eduardo do Blog; 
8759/2021 do Vereador Marcelo Lessa; 
8760, 8778 e 9217/2021 da Vereadora 
Gilda Beatriz; 8761/2021 do Vereador 
Fred Procópio e do Vereador Ronaldo 
Ramos; 8769/2021 do Vereador Junior 
Paixão; 8770 e 9096/2021 do Vereador 
Ronaldo Ramos. Os Projetos foram 
aprovados em bloco com 10 votos. Reg-
istre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Junior Paixão, do Vereador 
Marcelo Lessa, do Vereador Octavio 
Sampaio e do Vereador Ronaldo Ramos. 
Colocado em discussão e votação única 
o Requerimento de Inclusão nº: 
9753/2021 do Vereador Domingos Pro-
tetor. O Requerimento foi aprovado com 
12 votos. Registre-se a ausência do Ver-
eador Dr. Mauro Peralta, do Vereador 
Dudu e do Vereador Junior Paixão. Colo-
cado em discussão e votação única o GP 
Projeto de Lei nº: 897/2021 (CMP 
7805/2021). O Projeto foi aprovado com 
13 votos. Registre-se a ausência do Ver-
eador Dudu e do Vereador Junior Paixão. 
Colocado em discussão e votação única 
o GP Projeto de Lei nº: 898/2021 (CMP 

7806/2021). O Projeto foi aprovado com 
13 votos. Registre-se a ausência do Ver-
eador Dudu e do Vereador Junior Paixão. 
Colocado em discussão e votação única 
o Requerimento de Inclusão nº: 
9765/2021 do Vereador Octavio Sam-
paio. O Requerimento foi aprovado com 
13 votos. Registre-se a ausência do Ver-
eador Dudu e do Vereador Yuri Moura. 
Colocado em 1ª e 2ª discussão e votação 
o Projeto de Lei nº: 8816/2021 do Ver-
eador Octavio Sampaio. O Projeto foi 
aprovado com 10 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Domingos Pro-
tetor, do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog, do Vereador Júnior 
Coruja e do Vereador Yuri Moura. Colo-
cado em discussão e votação única o 
Requerimento de Inclusão nº: 9764/2021 
do Vereador Octavio Sampaio. O Re-
querimento foi aprovado com 10 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, da 
Vereadora Gilda Beatriz, do Vereador Ju-
nior Paixão e do Vereador Yuri Moura. 
Colocado em 1ª e 2ª discussão e votação 
o Projeto de Resolução nº: 9703/2021 do 
Vereador Octavio Sampaio. O Projeto foi 
aprovado com 11 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog, do Vereador Junior 
Paixão e do Vereador Yuri Moura. Colo-
cado em discussão e votação única o 
Requerimento de Inclusão nº: 9757/2021 
do Vereador Maurinho Branco. O Re-
querimento foi aprovado com 10 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Do-
mingos Protetor, do Vereador Dudu, do 
Vereador Eduardo do Blog, do Vereador 
Junior Paixão e do Vereador Yuri Moura. 
Colocado em 1ª e 2ª discussão e votação 
o Projeto de Lei nº: 7553/2021 do Ver-
eador Maurinho Branco. O Projeto foi 
aprovado com 9 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog, do Vereador Júnior 
Coruja, do Vereador Junior Paixão, do 
Vereador Ronaldo Ramos e do Vereador 
Yuri Moura. Colocado em 1ª e 2ª dis-
cussão e votação o Projeto de Lei nº: 
7337/2021 do Vereador Maurinho Bran-
co. O Projeto foi aprovado com 9 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, do 
Vereador Júnior Coruja, do Vereador Ju-
nior Paixão, do Vereador Ronaldo Ramos 
e do Vereador Yuri Moura. Colocado em 
1ª e 2ª discussão e votação o Projeto de 
Lei nº: 6166/2021 do Vereador Maurinho 
Branco. O Projeto foi aprovado com 9 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, do 
Vereador Júnior Coruja, do Vereador Ju-
nior Paixão, do Vereador Ronaldo Ramos 
e do Vereador Yuri Moura. Colocado em 
discussão e votação única o Requeri-
mento de Inclusão nº: 9766/2021 do Ver-
eador Maurinho Branco. O Requerimento 
foi aprovado com 9 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Domingos Pro-
tetor, do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog, do Vereador Junior 
Paixão, do Vereador Ronaldo Ramos e 
do Vereador Yuri Moura. Colocado em 
discussão e votação única o Projeto de 
Lei Substitutivo nº: 5246/2021 do Ver-
eador Maurinho Branco. O Projeto foi 
aprovado com 10 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog, do Vereador Junior 
Paixão, do Vereador Ronaldo Ramos e 
do Vereador Yuri Moura. Colocado em 
discussão e votação única o Requeri-
mento de Inclusão nº: 9758/2021 do Ver-
eador Maurinho Branco. O Requerimento 
foi aprovado com 10 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Domingos Pro-
tetor, do Vereador Eduardo do Blog, do 
Vereador Junior Paixão, do Vereador 
Ronaldo Ramos e do Vereador Yuri Mou-
ra. Colocado em discussão e votação 
única a Indicação nº: 7526/2021 do Ver-

eador Maurinho Branco. A Indicação foi 
aprovada com 10 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Domingos Pro-
tetor, do Vereador Eduardo do Blog, do 
Vereador Junior Paixão, do Vereador 
Ronaldo Ramos e do Vereador Yuri Mou-
ra. Colocado em discussão e votação 
única as Indicações nº: 4767, 4789 e 
4829/2021 do Vereador Júnior Coruja; 
8005, 8102 e 8138/2021 do Vereador Ju-
nior Paixão; 8248, 8406 e 8431/2021 do 
Vereador Eduardo do Blog; 8371 e 
8389/2021 da Vereadora Gilda Beatriz; 
8395/2021 do Vereador Dr. Mauro Peral-
ta e da Vereadora Gilda Beatriz; 
9065/2021 do Vereador Ronaldo Ramos; 
9206, 9207 e 9208/2021 do Vereador 
Maurinho Branco; 9331, 9332 e 
9333/2021 do Vereador Marcelo Chitão; 
9468, 9534 e 9565/2021 do Vereador Yuri 
Moura; 9536, 9537 e 9602/2021 do Ver-
eador Octavio Sampaio; 9564, 9599 e 
9600/2021 do Vereador Marcelo Lessa; 
9583 e 9594/2021 do Vereador Dr. Mauro 
Peralta; 9605/2021 do Vereador Gil Mag-
no. As Indicações foram aprovadas em 
bloco com 15 votos. Colocado em dis-
cussão e votação única o Requerimento 
de Inclusão nº: 9759/2021 do Vereador 
Maurinho Branco. O Requerimento foi 
aprovado com 11 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Domingos Pro-
tetor, do Vereador Dudu, do Vereador 
Junior Paixão e do Vereador Ronaldo Ra-
mos. Colocado em 1ª e 2ª discussão e 
votação os Projetos de Leis nº: 7967, 
8134, 8321 e 8785/2021 do Vereador 
Maurinho Branco. Os Projetos foram 
aprovados com 9 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog, da Vereadora Gilda Be-
atriz, do Vereador Junior Paixão, do Ver-
eador Octavio Sampaio e do Vereador 
Ronaldo Ramos. Colocado em discussão 
e votação única o Requerimento de In-
clusão nº: 9763/2021 do Vereador Mau-
rinho Branco. O Requerimento foi 
aprovado com 9 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog, da Vereadora Gilda Be-
atriz, do Vereador Junior Paixão, do Ver-
eador Marcelo Chitão e do Vereador Oc-
tavio Sampaio. Colocado em discussão e 
votação única o Projeto de Lei Substituti-
vo nº: 9760/2021 do Vereador Maurinho 
Branco. O Projeto foi aprovado com 10 
votos. Registre-se a ausência do Ver-
eador Dudu, do Vereador Eduardo do 
Blog, da Vereadora Gilda Beatriz, do Ver-
eador Junior Paixão e do Vereador Octa-
vio Sampaio. Colocado em discussão e 
votação única o Projeto de Lei Substituti-
vo nº: 9761/2021 do Vereador Maurinho 
Branco. O Projeto foi aprovado com 10 
votos. Registre-se a ausência do Ver-
eador Dudu, do Vereador Eduardo do 
Blog, da Vereadora Gilda Beatriz, do Ver-
eador Junior Paixão e do Vereador Octa-
vio Sampaio. Colocado em discussão e 
votação única o Projeto de Lei Substituti-
vo nº: 9762/2021 do Vereador Maurinho 
Branco. O Projeto foi aprovado com 10 
votos. Registre-se a ausência do Ver-
eador Dudu, do Vereador Eduardo do 
Blog, da Vereadora Gilda Beatriz, do Ver-
eador Junior Paixão e do Vereador Octa-
vio Sampaio. Terminada a ORDEM DO 
DIA, o Senhor Presidente passou a pala-
vra aos Senhores Vereadores inscritos 
para fazer uso da tribuna, convidando 
assim o primeiro Vereador: 1) MAURIN-
HO BRANCO, LÍDER DO DEM – Iniciou 
a sua fala cumprimentando os demais 
Vereadores, os presentes, a imprensa e 
os telespectadores. Relatou que no dia 
17 de dezembro de 2020, durante a últi-
ma sessão ordinária do ano, realizou seu 
discurso de agradecimento pelos seus 
dois mandatos consecutivos que passou 
pela Câmara Municipal de Petrópolis 
como Vereador. Falou também sobre sua 
passagem como Presidente da 

CPTRANS, onde fez grandes amigos. 
Disse que neste período teve 63 Leis 
sancionadas e falou sobre algumas des-
tas Leis. Pediu ao Presidente desta 
Casa, Vereador Fred Procópio, que colo-
que quadros com as fotos dos últimos 
Presidentes que passaram, pois se orgul-
ha muito de ter sido Presidente Interino 
por seis meses. Agradeceu a sua esposa 
Janaína, suas filhas Maria Vitória e Beti-
na, a Cátia que é uma grande amiga que 
ajuda cuidar de suas filhas para que ele e 
sua esposa possam sair para trabalhar, a 
sua assessoria e a diversos funcionários 
desta Casa que somaram muito com seu 
mandato no tempo que aqui esteve. Fez 
um destaque em seus agradecimentos, 
aos seus eleitores. Lembrou de uma fase 
difícil, que foi quando pegou COVID-19 e 
passou o natal sozinho, internado no 
hospital. Disse que nestes dias passou 
um filme em sua cabeça, por ter perdido 
vários amigos próximos, por conta da 
pandemia, inclusive um grande amigo 
muito jovem que foi Presidente desta 
Casa, Paulo Igor. Reiterou seus senti-
mentos a todos aqueles que perderam 
alguém com COVID-19. Parabenizou o 
então Prefeito Interino, que fez em ape-
nas um ano que esteve à frente da Pre-
feitura o que vários Prefeitos não fizeram 
em um mandato inteiro. Disse estar radi-
ante com todas as homenagens que seus 
amigos Vereadores o fizeram. Agradeceu 
e despediu-se. 2)MARCELO LESSA, 
LIDER DO SOLIDARIEDADE – Iniciou a 
sua fala cumprimentando a Presidência, 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Falou so-
bre a despedida do Vereador Maurinho 
Branco desta Casa, Vereador este a 
quem já julgou, porém, estava precipita-
do, pois se tornou seu grande amigo, 
uma pessoa que não faz intrigas, uma 
pessoa honesta, e desejou que não fosse 
uma despedida e sim um “até breve”. 
Disse que as opiniões políticas têm que 
ser respeitadas, pois cada um sempre vai 
defender o que acredita e que na política 
acontece muito esta falta de respeito. 
Desejou que Deus abençoasse seu 
grande amigo, o Prefeito Rubens Bom-
tempo. Agradeceu e despediu-se. 3) DO-
MINGOS PROTETOR, LÍDER DO PSC 
– Iniciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Disse que 
ficou triste com a saída do Vereador Mau-
rinho Branco, o qual aprendeu a gostar 
por ser um ser humano nobre, que lutou 
muito pelo povo de Petrópolis. Falou do 
Prefeito Interino Hingo Hammes, que tam-
bém aprendeu a gostar e respeitar muito, 
o qual o mesmo votou para ser o Presi-
dente desta Casa, pessoa que ele confia 
muito. Elogiou o trabalho do Prefeito inte-
rino HingoHammes à frente da Prefeitura, 
trabalho este que não era feito há muitos 
anos. Desejou muita sorte ao Prefeito 
Eleito Rubens Bomtempo. Disse que a 
justiça foi feita, pois se a maioria da popu-
lação votou e quis que Rubens Bomtempo 
fosse o Prefeito da Cidade, a vontade tem 
que ser cumprida. Falou que se sente mui-
to orgulhoso, pois lutou muito para que as 
castrações do Estado viessem para 
Petrópolis, e que graças a Deus vieram e 
já está disponível no site para o cadastro 
do animal. Terminada a fala dos Ver-
eadores e NADA MAIS HAVENDO A 
TRATAR, a Presidência, às vinte e uma 
horas e trinta minutos, declarou encerra-
da a sessão, convocando os Senhores 
Vereadores para a próxima sessão, que 
ocorrerá em dezoito de janeiro de dois 
mil e vinte e dois às dezesseis horas. Es-
crevo, atesto e assino para fazer constar, 
Isabel Cristina Carneiro Ferreira da Silva, 
Assessora para Procedimentos Públicos. 
Registre-se e Publique-se.

Isabel Cristina Carneiro 
Ferreira da Silva
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Diário nos bairros

um banho, é da dignida-
de humana. Esses aparta-
mentos não são favores e 
nem gratuitos, ainda que-
rem aumentar o condomí-
nio e estamos enfrentando 
isso tudo. É terrível uma 
situação dessas”, relatou a 
moradora.

A CAIXA informa que 
os Residenciais Vicen-
zo Rivetti 1, 2 e 3, foram 
construídos e entregues 
pela construtora A B EM-
PREENDIMENTOS CO-
MERCIAL Ltda em 2019, 
no âmbito do Programa 

Minha Casa, Minha Vida 
– Faixa I – Recursos FAR. 
Considerando que a cons-
trutora A B, responsável 
pelo empreendimento, 
deixou de atender as de-
mandas realizadas pe-
los beneficiários através 
do Programa De Olho na 
Qualidade, a CAIXA ini-
ciou processo licitatório 
para contratação de nova 
empresa para efetuar re-
paros originados por ví-
cios construtivos, à luz das 
regras do Programa.

Assim, foi realizada 

contratação da empresa 
SEMTRAL, que iniciou 
as obras em 03/01/2022, 
para realizar serviços de 
reparos nas áreas comuns, 
e a mesma atuou no resta-
belecimento do abasteci-
mento de água no condo-
mínio.

Além disso, está em 
fase de licitação a contra-
tação de empresa para re-
alização dos reparos nas 
áreas internas das uni-
dades habitacionais, com 
previsão de ocorrer em até 
30 dias.

Gabriel Miranda – estagiário

Pedestres relataram 
ao Diário que um poste 
está com a sua estrutura 
quebrada e uma parte já 
está aberta. O problema 
fica na Avenida Koeler, 
Centro, no sentido da Ave-
nida Tiradentes, sendo o 
primeiro poste do local.

Segundo informações 
de pedestres, o poste as-
sim pode ser um risco 
se cair. “Pode causar um 
acidente devido à estru-
tura estar quebrada. Com 
as fortes chuvas e ventos 

nesse período. E fora que 
tem como por a mão no 
buraco e jogarem lixo ou 
até mesmo outras coisas”, 
afirmou um pedestre.

A Enel Distribuição 
Rio informou que o pos-
te localizado na Avenida 
Koeler, próximo à Praça 
da Liberdade, passou por 
uma avaliação técnica e 
não oferece risco de que-
da. A substituição está 
prevista para abril.

O Diário retorna ao 
tema na edição em abril 
para saber o que foi resol-
vido.

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores do Condo-
mínio do Vicenzo Rivetti, 
no bairro Carangola, re-
lataram problemas com 
falta d’água dentro das re-
sidências há mais de uma 
semana. Além disso, foi 
identificado também que 
o gás não chegava a alguns 
apartamentos.

De acordo com uma 
moradora, “as coisas não 
estão boas no local”. “Se 
tivesse tudo bem teríamos 
água na torneira, porque 
aqui cada hora é um pro-
blema diferente. Outro dia 
estourou o gás porque um 
funcionário quebrou um 
cano. Tem vários aparta-
mentos que estão vazios, 
pois as pessoas estão en-
tregando. Se sacrificando 
para pagar um aluguel por-
que não está dando para 
viver aqui”, afirmou uma 
moradora.

Segundo uma das re-
sidentes do Condomínio 
2, é desumano uma pessoa 
ficar sem acesso a água por 
tanto tempo. “É lastimável, 
todo mundo precisa, após 
um dia de trabalho, tomar 


